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Abstract (en)
Device (1) comprises a container (2) for receiving at least one object, and at least one fixing device (19) for visibly fixing the object. At least one
holder (13, 14) for attaching the fixing device is arranged at least on one inner-lying surface of the container. Preferred Features: The container is
made of card, wood and/or plastic. The fixing device is made of plastic, wood and/or light metal. The holder is made of card, wood and/or plastic.
The holder is arranged on an inner wall, preferably the rear wall, of the container.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung (1) zur Aufbewahrung und Präsentation von Gegenständen (26) aller Art mit einem Behälter (2) zum
Aufnehmen zumindest eines Gegenstandes (26) und mindestens einer Befestigungsvorrichtung (19, 27, 28, 31) zur sichtbaren Befestigung des
Gegenstandes (26). Erfindungsgemäß ist dabei vorgesehen, dass mindestens an einer innenliegenden Fläche des Behälters (2) zumindest eine
Halterung (13, 14, 29, 30) zum Anbringen der Befestigungsvorrichtung (19, 27, 28, 31) angeordnet ist. Die Befestigungsvorrichtung (19, 27, 28, 31)
kann somit auf sehr einfache Weise in den Behälter (2) integriert werden, der gleichzeitig der Aufbewahrung bzw. dem Transport des Gegenstandes
(26) bzw. der Gegenstände dient. Eine zusätzliche Vorrichtung zur Präsentation des Gegenstandes (26), beispielsweise ein separater Ständer, muss
daher nicht mehr zur Verfügung gestellt werden. <IMAGE>
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